



枚方市病児保育室

R4年度末号

暖かく柔らかい日差しに春を感じるようになってきました。
 今年は、桜の開花が記録的に早いようですが、花粉の飛来も例年の10倍と、ニュースでも流れ、春の日差しを感じながらも花粉症が気になるこのごろです。
 さて、今月の枚方市病児保育室の入室状況です

感染症 …インフルエンザ A 型での入室は、2 月は33人いました。3月は一時期よりも人数は減っています。

感染性胃腸炎・水疱瘡もありました。

普通風邪症状…鼻咽頭炎(びいんとうえん)・上気道炎が増えてきました。(急性)扁桃炎の子の入室もありました。

気温は、暖かくなってきましたが、4月は環境も変わり体調も崩しやすい時期です。

病児保育室では、お子さんの状態に合わせて体調の回復に努め、安心して過ごしてもらえるように心がけています。

子どもの発熱、体調不良時、お仕事が休めない時は、まず病児保育室に電話して、部屋の空き状況を確認してください。

市立ひらかた病院内 Tel(072-847-7130)

利用時間(月～金)8:00～18:00

(土)8:00～13:00

★枚方市病児保育室は、市立ひらかた病院の玄関の右側の通路の奥にあります。

鼻水が長引くのは
病気のサイン!?

<p>鼻は呼吸や病気の予防に役割を果たす大切な気管。気になる症状があったら、耳鼻科を受診しましょう!</p>	<p>かぜをひいていないのに、しょっちゅう鼻が詰まったり、鼻水が出たりしている</p> <p style="color: purple;">→アレルギー性鼻炎や副鼻腔炎などの疑い</p>
<p>鼻詰まりがあり、しきりに耳を触る</p> <p style="color: purple;">→急性中耳炎の疑い</p>	<p>いつも目やにや鼻水が出ている</p> <p style="color: purple;">→鼻涙管閉そくや結膜炎の疑い</p>